



Spende für Aidsweisen in Afrika

Nabburg. Zur gleichen Zeit, als Pfarrer Hannes Lorenz und Bürgermeister Armin Schärtl zu Beginn des Jahres die beiden „Nabburger Missionare“ Bischof Lobinger und Schwester Eobarda in Südafrika besuchten, fand in der Pfarrkirche ein Benefizkonzert des Schirmitzer Teeniechors statt. Den Erlös von 900 Euro konnte Walter Elberskirch (rechts), der die Veranstaltung orga-

nisierte, nun an Pfarrer Hannes Lorenz und Kirchenmusiker Jonathan Brell übergeben. Das Geld soll die Arbeit von Schwester Eobarda unterstützen, die mit ihren Mitschwestern aus dem Mällersdorfer Orden sich seit Jahrzehnten erfolgreich bemüht, Aidsweisen eine Heimat zu geben und ihnen Perspektiven für die Zukunft zu ermöglichen. Bild: exb